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INFORMATION NOTE  

  

CRIMINAL RECORDS/ CERTIFICAES OF GOOD CONDUCT IN THE UK  

  

  

  

The UK police do not issue ‘certificates of good conduct, however, foreign ministries 

and embassies will generally accept a Police Certificate or a basic disclosure as a 

suitable equivalent.  

  

A Police Certificate will show all convictions, warnings, reprimands and cautions 

recorded on UK Police Systems.  Police Certificates are obtained via ACRO Criminal 

Records Office (ACRO).  

  

An individual can also apply for a basic disclosure which provides information on 

unspent convictions.  These checks can be made via Disclosure Scotland in 

England, Scotland and Wales, or Access NI in Northern Ireland.  

  

  

  

The information contained in this Note is general and should not be taken as a 
definitive statement of law.  
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Информационная нота  

  

РЕГИСТРАЦИЯ ПРАВОНАРУШЕНИЙ / СПРАВКИ О  

«ХОРОШЕМ ПОВЕДЕНИИ» В СОЕДИНЕННОМ 

КОРОЛЕВСТВЕ  

  

Подготовлена  
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ИНФОРМАЦИОННАЯ НОТА  

  

  РЕГИСТРАЦИЯ ПРАВОНАРУШЕНИЙ / СПРАВКИ О «ХОРОШЕМ 

ПОВЕДЕНИИ» В СОЕДИНЕННОМ КОРОЛЕВСТВЕ   

  

  

  

Полиция Великобритании не выдает «справок о хорошем поведении»,  однако, 

иностранные министерства и посольства обычно принимают в качестве 

допустимого эквивалента  Полицейский сертификат  или  базовую справку.  

  

В полицейском сертификате приводятся сведения обо всех судимостях, 

предупреждениях, взысканиях и предостережениях, имеющихся в 

общенациональной базе данных полиции Соединенного Королевства. 

Полицейские сертификаты выдаются Центром регистрации правонарушений  

Ассоциации руководителей полицейских служб  (ACRO).  

  

Физическое лицо может также обратиться за базовой справкой, в которой 

приводится  информация  о непогашенных судимостях.  Такую справку можно 

получить  в соответствующих информационных центрах в Англии, Шотландии,  

Уэльсе и Северной Ирландии.   

  

  

Приведенная выше информация носит ознакомительный характер и не 

должна рассматриваться в качестве дословной выдержки из 

законодательных актов.  

  

  

  

КОНЕЦ ИНФОРМАЦИОННОЙ НОТЫ  


